

Sabine hat ihr Glück in Irland gefunden

So verliebt – in eine Insel!

Die saftigen Wiesen, das wilde Meer, die malerischen Dörfer: Als die Bayerin Sabine Rosenhammer (33) auf der grünen Insel Urlaub macht, ist sie sofort begeistert. Zwei Jahre später wandert sie aus

Sabine vor „Muckross House“ – auch hier spielte ein Rosamunde-Pilcher-Film



Irlands Küste als TV-Kulisse für echte Liebesdramen! Oben: Bestseller-Autorin Rosamunde Pilcher

Draußen war ich schon immer gern. Ich liebe die Natur. Am liebsten bin ich am Meer. Auch deshalb habe ich mich auf meiner Urlaubsreise in Irland besonders wohlgeföhlt. Das war im Juli 2005. Ich fuhr mit einer Freundin durch satte Wiesen, vorbei an historischen Schlössern und durch Bilderbuch-Dörfer – das war so faszinierend!

Eine Irland-Reise hat mein Leben auf den Kopf gestellt

Ich komme aus Bayern und bin Betriebswirtin. In Deutschland hab ich als Marketingassistentin gearbeitet. Es ging mir prima. Ich verdiente gut, die Arbeit gefiel mir. Und trotzdem, bei der Fahrt durch Irland bekam ich Zweifel: Sollte das alles gewesen sein? Die Reise hat mein Leben wirklich auf den Kopf gestellt.

Zwei Jahre später saß ich im Flieger nach Irland. Im Südwesten der Insel, in Killarney, hab ich sofort einen Job an der Rezeption eines Hotels gefunden. Ich begrüßte viele Gäste aus Deutschland, gab Tipps für Ausflüge. Anfangs hab ich mich dabei auf die

üblichen Tourismusinformationen verlassen. Aber dann machte ich mich in meiner Freizeit selbst auf die Suche nach spannenden Zielen. Ich entdeckte zum Beispiel das „Muckross House“ aus einem Rosamunde-Pilcher-Film. Oder eine kleine Muschelfabrik, in der man frische Austern „schlüpfen“ kann. Einmalig war auch der Besuch einer Schaffarm!

Und da hatte ich die Idee: Ich mache mich als Reiseveranstalterin selbstständig! Ich nahm meine liebevoll zusammengestellten Reisetipps und legte los. Im Sommer 2009 bin ich mit meiner Firma „Ihre Irlandspezialistin“ (www.irlandspezialistin.com) an den Start gegangen. Meine erste Reisegruppe waren fröhliche Kegelfrauen aus Dortmund. Danach ging es Schlag auf Schlag. Heute führe ich Wandergruppen und Historiker, Kochfans und Tanzfreunde durch Irland, organisiere Betriebsausflüge und Hochzeitsreisen. Das Tollste: Gerade hat mich ein irischer Wirtschaftsverband zur Jungunternehmerin des Jahres gewählt!

Aufgezeichnet von ANDREA MICUS